

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich / Münchenstein Bâle, le 30 octobre 2023

Andreas Greulich est le nouveau directeur de la Hirslanden Klinik Birshof

Andreas Greulich prend la direction de la Hirslanden Klinik Birshof. Dans sa fonction de nouveau directeur, son objectif est de continuer à développer le rôle de leader de cette clinique de haute qualité, spécialisée dans l'orthopédie et la médecine de la colonne vertébrale dans la région de Bâle.

Le 1er février 2024, Andreas Greulich (né en 1964) prendra la direction de la Hirslanden Klinik Birshof, la nouvelle directrice désignée, Dr Ines Reith, ayant renoncé, pour des raisons familiales, à endosser cette fonction début octobre de cette année.

Andreas Greulich est un expert reconnu du système de santé suisse. Avec 38 ans d'expérience professionnelle dans la gestion hospitalière et de nombreuses années d'expérience de direction à tous les niveaux, il peut se prévaloir d'une excellente compréhension des processus médicaux ainsi que des aspects organisationnels et de gestion dans le secteur hospitalier et de la santé.

Depuis début 2020, Andreas Greulich est CEO et président de la direction de l'hôpital d'Uster. Dans cette fonction, il a notamment été responsable du développement et de la mise en œuvre d'un processus stratégique global avec un repositionnement de l'hôpital comme prestataire de soins intégrés. Cette décision s'est accompagnée d'une planification détaillée de la construction du nouvel hôpital et de la transformation de sa forme juridique en société anonyme. Durant la pandémie de Covid-19, il a officié en tant que délégué de l'Association des hôpitaux zurichois (VZK) pour la coordination des tâches COVID avec la direction de la santé de Zurich.

Avant de travailler pour l'hôpital d'Uster, Andreas Greulich a été CEO et président de la direction de la Klinik Lengg AG à Zurich de 2017 à 2019. De 2009 à 2017, il a travaillé à l'Hôpital universitaire de Zurich comme directeur des domaines médicaux de l'anesthésiologie, des soins intensifs et de la gestion des blocs opératoires, et auparavant, de 1998 à 2009, à l'Inselspital Berne en tant que directeur du département Cœur et Vaisseaux.

Andreas Greulich, diplômé en gestion hospitalière (VKD), dispose en outre d'un Master of Science in Organizational Development de l'université de Klagenfurt. Il est également chargé de cours dans le cadre des cursus MAS et CAS liés à l'hôpital.

Stéphan Studer, Chief Operating Officer du Groupe Hirslanden, déclare: «Nous sommes très heureux de voir Andreas Greulich rejoindre Hirslanden. Grâce à sa longue expérience confirmée dans la gestion hospitalière, il est parfaitement qualifié pour développer de manière conséquente les soins intégrés dans le domaine de l'appareil locomoteur sur notre site de Münchenstein Bâle».

Une clinique spécialisée de référence

De la prévention au suivi, et de l'enfance à la vieillesse, nos patientes et patients disposent d'une offre interdisciplinaire dans l'esprit du «Continuum of Care». La Klinik Birshof dispose non seulement de centres chirurgicaux spécialisés pour la chirurgie des mains, des épaules, de la colonne vertébrale, des hanches, des genoux, des pieds et chevilles, mais aussi de plusieurs unités de service et centres complémentaires, par exemple pour la radiologie, la rhumatologie, la médecine sportive, la physiothérapie sportive, l'ergothérapie et

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

la réhabilitation ambulatoire. La clinique dispose aussi d'un service des urgences. Le résultat de cette collaboration interdisciplinaire entre différents centres de compétence spécialisés ainsi qu'avec la Hirslanden Klinik Aarau, ce sont des services complets et individuels de diagnostic, de traitement, de soins et de prise en charge, toujours avec un objectif final: améliorer la qualité de vie des patientes et patients.

L'année dernière, la Hirslanden Klinik Birshof a obtenu la certification selon les directives suisses de la CRUIMC (Commission de reconnaissance des unités de soins intermédiaires) pour l'unité de soins intermédiaires (IMC) qu'elle a ouverte dans un nouveau bâtiment. Avec la reconnaissance officielle de l'IMC, la Hirslanden Klinik Birshof prouve à nouveau qu'elle joue un rôle de leader en tant que clinique de premier rang pour l'orthopédie et la médecine vertébrale dans la région de Bâle.

La Hirslanden Klinik Birshof est une des cliniques dont les coûts par cas sont les plus bas de toute la Suisse. Elle assure ainsi des soins de santé de premier rang accessibles à toute la population de la région de Bâle. Toutes les prestations de la clinique sont accessibles aux patientes et patients de toutes les classes d'assurance.

Urs Baumberger conservera la direction par intérim de la clinique jusqu'à l'entrée en fonction d'Andreas Greulich le 1^{er} février 2024. La direction du groupe Hirslanden remercie chaleureusement Urs Baumberger pour son grand engagement et sa compétence.

Renseignements

Dr Claude Kaufmann
Head Media Relations & Corporate Newsroom
Boulevard Lilienthal 2
8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch

À propos de Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du « Continuum of Care ».

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire système par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs,

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au cours de l'exercice 2022/23, 111 107 patientes et patients ont été hospitalisés dans le groupe à la date de référence du 31.03.2023, pour 465 105 journées de soins. 51,7 % des patients sont assurés en division commune, 27,5 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,8 % d'une assurance privée. Le Groupe Hirslanden, formé en 1990 à partir de la fusion de plusieurs cliniques, fait aujourd'hui partie du Groupe Mediclinic.